

## Usos del 5G ilustrados con una haka maorí, drones y robots, protagonizan la presencia de Orange en el MWC 2019

- Además, la compañía alcanzará nuevos récords de velocidad sobre fibra óptica con tecnología 25GPON y sobre red móvil 4G+ en producción real.
- Orange también mostrará una impresionante experiencia en televisión 3D que avanza el futuro del medio audiovisual aprovechando al máximo la capacidad de la fibra óptica.

Orange realizará distintas demostraciones en su stand del Mobile World Congress durante las cuales, además de presentar una vez más las capacidades de sus infraestructuras fijas (fibra óptica) y móviles (4G+), avanzará casos de uso de la tecnología 5G en España. Estas actividades tendrán lugar el lunes, 25 de febrero a las 16:30 horas.

Entre estas experiencias de uso 5G con los que Orange ilustrará las ventajas que proporciona la ultrabaja latencia que proporciona esta tecnología, figuran tres relacionadas con el **control remoto de maquinaria** y con el **entretenimiento.** 

Orange mostrará un dron controlado a distancia desde su stand en el MWC que desarrollará distintas actividades en otro lugar de Barcelona, aprovechando la tecnología 5G. Esta característica también será utilizada para sincronizar una haka maorí que se desarrollará en distintos emplazamientos, así otra actividad lúdica que mezclará fútbol y robótica.

## Experiencia pionera de televisión en 3D

En el stand de Orange tendrá lugar también una demostración pionera de **televisión en 3D** que, utilizando conexión de fibra de ultra banda ancha, sensores y tecnología "eye tracking" proporciona una experiencia inmersiva que **eleva a una nueva dimensión el disfrute de contenidos audiovisuales.** 

Por último, Orange participará en la puesta en marcha de soluciones de logística automatizada para el movimiento de materiales y productos dentro de almacenes, plantas o fábricas. En esta experiencia piloto colabora con Acciona y MWC Barcelona.